

佐賀大学は『佐賀の大学』として学生中心の大学を目指す。写真はメインストリート。



佐賀アート・ナイト

地域の大学 存在価値高めたい

佐賀大学公式HP「理事室から」の北島理事のページ <http://www.saga-u.ac.jp/saga-u/sadaisukechi.pdf>

昨年十一月、「これまで学外にいた人の目線で、大学で新鮮に見えた」と、疑問と思った。学生たるくもたらす金の「ひだりを書きあしょり」というトヨビ始めた「佐大スケッチ」も最終回。毎回、限られた字数にまじめに苦労したが、おかげで学内のいろいろな所に出かけたことができた。先生方の研究や仕事の話は、興味深く、ついこゝと長居した。大學はやはり知の拠点だと感じ、世界的な視野を持つことの必要性を感じた。

性を感じたのが新聞だ。式的なものだった。「佐大に来てよかった」學生たがうれしそうに思っていた。非常にまじめな大学祭の実行委員たちが普段想い出つて「かわいいのか」など心配になつた。中国からの留学生劉さん

と思いがけない両亲もいた。学生のためには、自分のために障がいを持って入った方がいたと聞き、読者の反応を実感した。多くの人々のおかげで「ねあやん書き続ける」といふ筆をもつた。本部棟にある絵「かわやんの化粧」を取り上げた。その絵を見に来られた方がいたと聞き、読者の反応を実感した。多くの人々のおかげで「ねあやん書き続ける」といふ筆をもつた。

いよいよのサーカスを大學の公演として学生中心の大学を目指していく。組織の隅々まで熱い血が流れ「佐賀にある国立大学」としての存在価値がますます高まるよう役目を果たしたいと思つてゐる。正門の下クマノミヤモニジャの大木に白い花も咲く。まだ紹介したいのである。

佐賀大学公式HP「理事室から」の北島理事のページ <http://www.saga-u.ac.jp/saga-u/sadaisukechi.pdf>

(佐賀大学理事・北島悦子)
二月